
初めて⽇本に

2009.09.02

⽇本に来てもう⼆⽇⽬。 まわりが新鮮にかんじられます。 これから有意義な⽣活を おくれるといいな。
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⼩旅⾏

2010.04.12

4⽉10⽇に⼭⼝のお⽗さんとお⺟さんと⼀緒に岐⾩県の⾶騨⾼⼭に⾏ってきました。⾼⼭市までは⾞で1時間半ほどです。  ⾶騨⾼⼭は『⼩京都』と称され、古い町並みには江
⼾時代から続くという格⼦窓のはまった古い家が建ち並びます。おみやげ物やがずらっとならび、いろいろなものが売られています。お⺟さんに⾶騨特産の『サルボボ』のお守
を買ってもらいました。お気に⼊りです。⾼⼭屋台会館には４台の精巧な屋台が展⽰されていました。ここの解説員はみんな『巫⼥』の⾐装を着ていて⾯⽩かったです。ここで
は『みたらしだんご』を⾷べました。前⽇も有名⼈が来て撮影があったそうです。  午後2時ごろに岐⾩を出発して富⼭の5箇⼭へ。ここの『菅沼合掌造り』集落は世界遺産で
す。周りを⼭に囲まれ、とても静かな集落でした。  4⽉10⽇ー今⽇はとても楽しかったです。⼭⼝さんご⼀家に感謝です。
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5⽉4⽇の楽しい思い出

2010.05.04

今⽇お⽗さんとお⺟さんが福井県の“東尋坊”（とうじんぼう）に連れてってくれました。東尋坊の海岸を⾒て、ものすごくビックリしました。そこの海岸にはなんと砂浜がな
く、⽯壁がそのまま海の中に刺さっているだけなのです。なんでもそこは⽇本の中でも有名な“⾃殺の名所”らしく、解説してくださった⽅の話によると東尋坊の絶壁から⾶び降
りたら、もうほとんど⽣還の可能性はないらしいです。今⽇は波がすごくて、わたしたちが乗っていた海上観光船もかなり揺れて、⼀度波が⽴つと中々おさまってくれませんで
した。  福井県は越前カニで有名で、今⽇のお昼はその越前カニのチャーハンを⾷べました。すっごく美味しかった。満⾜~  そして午後5時ごろ家に着きました。いやぁ楽し
かったなぁ、たくさん綺麗な景⾊も⾒れたし。ただお⽗さんとお⺟さんには⼀⽇付き合ってもらって、迷惑をかけちゃったな。  夜9時くらいにお⽗さんとお⺟さんと⼀緒にカ
ラオケにも⾏きました。お⺟さんがまたテレサテンの⽇本語の歌を教えてくれたよ。はは。
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⺟の⽇

2010.05.09

今⽇は⺟の⽇。⽇本と中国のお⺟さんに、ありがとうを︕昨⽇は友だちとIEONに⼭⼝のお⺟さんのプレゼントを買いに⾏きました。いろいろまよって選んだのは、ちっちゃな
ハート型のサボテン。サボテンはもともと⼤好きで、何ヶ⽉も⽔無しでも⼤丈夫な⽣命⼒って、なんだか神秘的。⼭⼝のお⺟さんも植物が⼤好きなので、サボテンを選びまし
た。  今朝、⼭⼝のお⺟さん、翔太、⼩晴と⼀緒に古城公園に⾏きました。ガイドの説明を聞きながら遊覧船に乗って、それから動物園へ。私の⼀番のお気に⼊りはペンギ
ン、可愛かったな。  午後3時から路予お姉さんと⼀緒に⼣飯を作りました。本当は、包丁を使ったこともあまりないぐらいで、今⽇が初料理。野菜の切り⽅もめちゃくちゃ
で、⼿際は全然ダメだったけれど、お姉さんとおしゃべりしながらの料理はとっても楽しくて、だんだんリラックスしてきちゃった。健助お兄さん⼀家も来てくれて、みんなで
⼀緒に⼣飯をいただきました。ワイワイとにぎやかで、とても楽しかったです。  今晩、⼭⼝のお⽗さんがXXIOのゴルフボールとタオルをくれました。それからゴルフのルー
ルも教えてもらったので、今度ゴルフの試合を⾒るときはいろいろわかりそうです。  ⼀⽇があっという間、ハハハ〜楽しかったな。明⽇はまた学校です。
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昨⽇からの...

2010.05.13

昨⽇お⽗さんとお⺟さんにおいしいおすし屋さんに連れて⾏ってもらいました。全国的にも有名で、ベスト10にも⼊るんだとか。いっぱい⾷べて、確かに他のお寿司よりずっ
とおいしかったです。ネタも⼝の中でとろけるよう。お⽗さんとお⺟さんに鯨⾁をすすめられたので、⾷べてみました。これが最初で、そして最後になる経験かな。まさか鯨⾁
を⾷べることになるなんて、想像したこともなかったけれど。ハハ   今⽇学校は代休だったので、お⽗さんお⺟さんと⼀緒に⽴⼭に⾏ってきました。⽴⼭は⽇本の三⼤名⼭の
ひとつで、私の住む⾼岡市からは富⼭湾越しに⽴⼭連峰が望めて、とてもきれいです。お⺟さんが⽴⼭から室堂までの切符を買ってくれました。⾵景も素晴しく、お天気も最⾼
で、途中、落差⽇本⼀の『称名滝』では、⽩い⽔けむりがもうもうとあがっているのが⾒えただけでした。バスで50分ほどで、やっと『雪の⼤⾕』に到着です。『雪の⼤⾕』
とは道の両側に⾼い雪の壁が続き、その⾼さは10メートル以上あります。この季節にだけ⾒ることができ、とても壮観な眺めで、すごくワクワクしました。富⼭って本当にき
れいなところがたくさんありますね。  帰りのバスに乗る前に、お⽗さんとお⺟さんがお⼟産を買ってくれました。私の誕⽣⽇がはいった雷⿃のペンダントトップです。⽴⼭
は⼀年の半分以上が真っ⽩い雪に覆われています。雷⿃はこの環境に適応し、神の⿃と崇められ、⽴⼭のシンボルにもなっています。  今⽇は本当に楽しかったです。びっく
るするほどきれいな景⾊を⾒ることもできたし。でも、明⽇はテストだからそろそろ勉強を始めなくちゃ。
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甲⼦園&⼤阪

2010.06.05

 先週末お⽗さんとお⺟さんと遊びにいきました。まずは甲⼦園。普段はテレビの中でしか⾒れない場所なのに、まさか⾃分が⾏けるなんて思ってもみなかった。プロ野球では
ないけど、お⽗さんの草野球チームの試合で、とっても⾯⽩かった。しかもね、プロ野球選⼿しか座れない控えベンチに座らせてもらえたの。最近⾒た「ROOKIES」も⾼校⽣
の野球部員達が夢の甲⼦園を⽬指して奮闘するというドラマ。甲⼦園はたくさんの⼈の夢の舞台なんだろうなあ。  ⼤阪で⼀番最初に⾒に⾏ったのは⼤阪城。お城の上から眺
める景⾊はとても壮観。⼤阪城の周りではたくさんのバンドが⼀⽣懸命演奏していて、ちょっと感動しちゃった。それからお⽗さんお⺟さんと船に乗って、両岸に広がるたくさ
んの名所を⾒学。その後は⼼斎橋へ。⼈の⼭とはよく⾔ったもので、どこもかしこも⼈だかり。たくさん可愛いものが⾒れて楽しかったー。  夜はお好み焼きを⾷べたけど、
ものすっごく美味しかった︕  ⼤阪と⾔ったら、USJは外せない。USJにはアニメキャラがたくさんいるんだ。キティちゃんにシュレックにスヌーピー。どのアトラクションも
⼀時間以上の⾏列なのに、お⽗さんとお⺟さんは全部私に付き添って並んでくれた。すごく申し訳なかったけど、嬉しかった。本当にありがとう︕４Dのスパイダーマンとシュ
レック⾯⽩かったなあ。ジョーズのアトラクションにも乗ったけど、アナウンスの⼈がすごい迫⼒だった。    電⾞で富⼭に帰る途中、電⾞の窓から琵琶湖を⾒ることができ
た。海のように⼤きくて、本当に壮観。 ⽇本での⼀年間で⼤阪に⾏けるなんて夢にも思わなかったから、すごくすごく嬉しかった。これも⼭⼝家の皆さんのおかげ︕︕本当に
ありがとう︕︕︕
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運動会〜⻩⾊組最⾼︕

2010.06.11

 昨⽇は学校の運動会。中国ではクラスごとに競技に参加するけど、⽇本の⾼校ではもっと⼤きなグループに分かれることになっている。グループはそれぞれ各学年から⼀クラ
スずつ。私のクラスは⻩⾊組になった。  初めて⽇本の運動会に参加したけど、中国と違うところがたくさんあって⾯⽩かった。⻩⾊組の先輩達はとても努⼒家。毎⽇朝連を
して、ダンスの時につかうタオルを⻩⾊く染めてくれたのも先輩達だ。そのタオルにはそれぞれ名前も書きこまれている。先輩達の⾏動の全てに感動した。  私は今回三つの
競技に参加した。競技が終わると先輩達は毎回「お疲れ様」とねぎらいの⾔葉をかけてくれる。すごく疲れているはずなのに、こういう暖かい⾔葉を聞くと、すぐに元気が湧い
てくるんだ。  ⻩⾊組の最終的な順位は第三位。⼀位が取れなくてとても残念だけど、皆で⼀所懸命頑張った結果だからそれだけで満⾜。閉会式の前、⻩⾊組の先輩達からお
礼の⾔葉があった。皆が⼀つになったあの瞬間のこと、私は⼀⽣忘れないだろう。⻩⾊組でよかった。皆で⼀つの⽬的に向かって努⼒するのって素晴らしいことだ。  今回の
運動会は、私にとってとても意義のある経験になった。⻩⾊組最⾼︕
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お久しぶりです

2010.08.29

帰国してもう⼀⽉以上たちました。⽇本の家族、そして⽇本のすべてのことが懐かしいです。 ⾼校三年⽣に進級しましたが、⽂化系の授業がだいぶ遅れてしまったので、焦っ
ています。でも頑張れば⼤丈夫ですよね。   23⽇、24⽇に⼭⼝のお⽗さん、お⺟さんと翔⼤が⻑春に来てくれました。1か⽉会わなかっただけなのに、すごくうれしかったで
す。お⽗さんたちはお⼟産で、⼤好物のカレーや、アンコのお菓⼦、チョコレートなど、たくさんの⾷べ物を持ってきてくれました。翔⼤は「トトロトランプ」も中国に持って
きてくれて、⼀緒に遊びました。翔⼤のやさしさは嬉しかったです。  もし、ちゃんと⼤学に受かったら、また⽇本へ⾏ってお世話になった⼈たちにお会いしたいです。〜み
んなとまた会える⽇を⼼から楽しみにしています〜 ps:センターからもらったひまわりの花が咲きました。お⺟さんと翔⼤が毎⽇お⽔をあげてくれているそうです。~本当に、
ありがとうね~
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推薦⼊試

2010.12.01

⽇記久しぶりです~ 12⽉になりました ⻑春はもうすごく寒いですよ 今⽇は学校で⼤学の推薦がありました その中に⼊れたので〜ハハ 嬉しいな さあ、次は⼤学⼊試の準備をし
なくっちゃ︕︕O(∩_∩)O
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センターの先⽣とばったり

2010.12.02

今⽇、同級⽣と⻑春市図書館5階の中⽇交流センターに⾏ってきました。 そこでなんと李佳先⽣にばったりお会いしました〜これで2度⽬です。 それから塩沢先⽣ともうおひと
りの男性の先⽣とも。 先⽣⽅とは4か⽉ぶりです。 みなさんを懐かしく思い出していました。 でもこんな偶然があるなんて。 ご縁があるんですね〜 嬉しかったな
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幸福を祈ります。

2011.03.19

最近はいつも東北地震の情報に注⽬している。テレビを⾒たり、ネットニュースを⾒たり。⽇本の先⽣、ホストファミリーとは連絡がとれた。皆無事で本当によかった。富⼭で
も余震があるらしい。⼭⼝ママは⼤丈夫だって⾔っていたけど、夜にはとても不安なはずだ。 この状況がこれ以上続かないことを祈るばかり。皆を不安にさせる⽇々は早く過
ぎ去ってほしい。 ⽇本の各地の⼈達は、被災者の為に積極的に募⾦活動を⾏って、節電を呼び掛けている。これを⾒て私は、⽇本は絶対にすぐに復興すると確信した。 被災者
の⽅々の幸福を祈ります。
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明⽇、⼭⼝のお⽗さんとお⺟さんに会えるんだ~

2011.06.08

 明⽇、⼭⼝のお⽗さんとお⺟さんと、上海で会えるんです。電話ではずっと連絡を取っていたけど、会うのは半年ぶりなので、すごくお⼆⼈のお顔を⾒たいです。

 お⽗さんとお⺟さんは４泊５⽇で、上海と連雲港をまわる予定です。私は江蘇省に⾏ったことがないので、すごく楽しみだな。今朝、⻑春は、まだ⾬が降っていました。ちょ
っと、肌寒いぐらいだけど、上海はもう暑いだろうな。はじめはなかなか慣れないかも。明⽇は８時の⾶⾏機 もうすぐお⽗さんとお⺟さんにまた会えるんだ。ワクワクしち
ゃう。⼭⼝のお⽗さん、お⺟さんの変わらぬ元気な様⼦をはやくみたいな。

 ⽇本では、⼭⼝さんご⼀家と知り合えて、それに、⼭⼝さんご家族をはじめ、先⽣、友達、みんなにたくさん助けいてもらって、本当に幸運だったな。みんなと、また会いた
いです。

 おやすみなさい。明⽇はよく晴れますように 。⾶⾏機も予定通り⾶んでくれるよね。
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学校が始まったよ~

2011.08.27

 8⽉頃に上海でまた⼭⼝さん⼀家と再会することが出来ました。お⽗さんとお⺟さん以外はもう1年以上会ってなくて。ずっと会いたいなぁって思ってたから、すごく嬉しかった。お⼦さん3⼈とも相変わらず可
愛くてさ~3⽇間あっという間だった。次はいつ会えるか分からないから、空港までお⾒送りに⾏ったとき、堪えきれず思わず泣いちゃった。どうか早いうちにまたみんなに会えますように。

 9⽉1⽇に⼤学到着~で、昨⽇部屋割りが出たんだけど。ここで⼼連⼼の先⽣⽅に報告があります。うちは4⼈部屋なんだけど、なんとそのうち3⼈が⼼連⼼に登録してるの。ふふ。わたし、韩翠婷、それから三期
⽣の李越。すごい偶然だよね...王琛って⼦はお隣さん。彼⼥がいなかったらうちの部屋は完全に⼼連⼼に占拠されるところだったよ。

 みんな久しぶり~4期⽣のみんな元気にしてるかな。
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